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Beitrag von „Masta“ vom 21. April 2006 um 14:21

Hmm, ja is echt etwas gewöhnungsbedürftig.
Aber wenn er lackiert währe, dann würde es vielleicht etwas angenehmer rüberkommen. Da ja
dann die Licht und Reflexspiele wieder etwas mehr spiel in die Sache bringen würden. Aber du
hattest ja sicherlich das Gegenteil vor... 

Nicolas
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